

連休の過ごし方に気をつけましょう

今日で4月の授業が終わりました。来週からは、5月の始まりです。一般的には明日からゴールデンウィークということで、連休中に出かける人も多いのではないのでしょうか。連休が明ける頃には、学校生活にも慣れてくるでしょう。生活に慣れることは良いことだと思いますが、慣れることで学習に手を抜くようになる生徒も出てきます。もう一度、「何のために伊勢崎高校に入学したのか」を思い出してみましょ。そして、日常生活の中に、学習する習慣をしっかりと確立させていきましょう。

さて、連休中は各教科から課題が多く出されることでしょう。この課題は、中間試験に向けての大切な課題になります。休日を計画的に過ごすことで、早めに課題を仕上げましょ。連休が明ければ、もう中間試験の二週間前になります。高校に入学して初めての定期考査です。ここでの成績が、高校3年間の成績と深く関わっているのは言うまでもありません。学習面で、しっかりとしたスタートが切れるよう。

早めに準備に取りかかりましょ。ちなみに昨年度の中間試験の科目は「国語総合」「コミュニケーション英語」「英語表現」「数学①」「数学②」「地学基礎」「化学基礎」「現代社会」の8科目です。中学校と違い、科目数が多くなるので、注意ましょ。

※次回の発行は5月10日(木)です。

☆来週・再来週の予定

- 5/1~6/30 冬服夏服移行期間
- 2(火) 避難訓練
- 7(月) 職員会議(生徒普通授業)
身だしなみチェック強化日
- 9(水) 検尿(該当者)
- 10(木) 生徒総会・高校総体壮行会
- 11(金)~13(日) 高校総体
- 14(月) PTA総会のための代休

5月の予定

- 2(水) 避難訓練
- 7(月) 身だしなみチェック強化日
- 10(木) 生徒総会・高校総体壮行会
- 11(金)~13(日) 高校総体
- 14(月) PTA総会代休
- 23(水)~25(金) 中間試験
- 25(金) TOEIC(希望者)
- 30(水) 除草作業

冬服夏服移行期間について

5月1日~6月30日を移行期間として、冬服でも夏服でもどちらを着用しても良い期間と設定しています。同様に9月1日~10月31日も移行期間としています。その日の天候や気象情報を参考に各自で考えて制服を着用してください。

制服の着用についての校則は、生徒手帳の36頁以降に詳しく掲載されています。必ず目を通しておいてください。

今週のできごと

【情報モラル講習会】

ここ数年、SNSを利用している生徒のトラブルが多発しています。スマホは機械でも、その先に多くの人が関わっていることを忘れないでください。思いやりの気持ちをもって、スマホを活用ましょ。

【交通安全教室】

最近では、自転車加害者になるケースもあります。しっかり交通ルールを守りましょ。また、ルールを守っていても、被害者となることもあります。万が一の場合に備え、ヘルメットなどを着用してもいいかもしれません。

【自転車点検】

改造自転車は事故を起こしたときに、保険の適応外になることがあります。規定に合った自転車を使用ましょ。カッパの準備も忘れないでください。

【その他】

文化祭の垂れ幕が完成しつつあります。

身だしなみチェック(5/7)について

- ズボン・スカート丈
ズボン裾やスカート上部にシワがあれば不可
- 夏服への移行期間対応
男子:Yシャツの下のTシャツ
(派手な色・目立つ柄は不可)
靴下(黒・白・濃紺・灰で踝ソックス不可)
- 女子:ソックス(短いソックス不可)
ベストは学校指定のもの
- 女子の防犯ブザーは鞆に取り付けておくこと